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№２６８０ 第１回例会 ２０２２．７．７ 
点 鐘：須藤 隆 会長

進 行：朝月真次郎 SAA 　飯島由美　副SAA
ソング：君が代・四つのテスト

お客様：富津シティロータリークラブ

立石泰之 会長

認証状継承 

神子勝美直前会長より須藤隆第５７代会長へ 

会長挨拶 

須藤隆 会長 

皆さんこんにちは。今日は暦の上で小暑といい、

七夕でもあります。七夕に因んで１年間の充実した

ロータリー活動を祈って、短冊に願いを書き込みた

い気持ちです。本日は神子会長、岡田幹事の体制

を私と相川幹事が引き継ぐこととなりました。１年間

どうぞよろしくお願いします。お客様として富津シテ

ィロータリークラブの立石会長をお迎えしております。

また、新入会員として久保様を皆様にご紹介できる

こと大変嬉しく思います。久保様については今まで

例会に何度かご出席いただき皆様もご存じですが

後程、改めて紹介をしていただきます。本日を迎え

るにあたり、各委員長、各部長には年間活動計画

に関し、それぞれの担当の原稿を作成していただ

き有難うございました。また高橋会員には計画書の

まとめから装丁までに、ご尽力いただき有難うござ

いました。お陰で今日、皆様のお手元に配布するこ

とができました。心より感謝申し上げます。２年半に

及ぶコロナ禍の影響で、過去３期のロータリー活動

は大きな影響を受け、例会がたびたび休会となりま

した。また、このところ感染者が増加する傾向が見

られ、まだまだ、コロナ禍への対応を欠かすことが

できませんが、社会全体が本来の活動を取り戻し

つつありますので、私たちロータリーも本来の活動

ができる前提で、この１年の活動を進めていきたい

と思います。さて、私は今年度の活動方針のテーマ

を「将来の夢を描いてロータリーを楽しもう」とし、今

年度方針の中に、５つの重点項目を挙げました。そ

の中の２点に絞って改めてお話させていただきます。 

第一に、当クラブの将来ビジョンの策定でありま



 

  

す。これは当然のことながら今年度のテーマを意識

して挙げた重点項目であります。今から１３年前、志

波会長の年度に長期計画を作成しました。私はそ

の時、入会２年目で、委員の一人として作成に参画

し、大変苦労した記憶があります。それでもみんな

で知恵を出し合い、何とか計画を作成しました。そ

れから１０年以上が経過し、その後の見直しもされ

ておりません。新しい会員も増え、おそらくその長

期計画の内容を知っている人はほとんどいないの

ではないでしょうか。これでは苦労して作成した長

期計画も意味を成しません。企業で長期計画に関

わってきた私の経験から、裏付けのある戦略を立て

にくいロータリーの場合は長期計画を立てるのが難

しい気がします。ある程度の数値目標は必要かもし

れませんが、具体的な数値を目標とする計画よりも、

クラブとしてのあるべき姿やクラブの存在価値等の

ビジョンをわかりやすい言葉で表し、私たちクラブの

地域における使命、すなわちミッションを明確にす

ることが大事ではないかと思います。「私たちのビジ

ョンとミッション」を提唱することにより、多くのロータ

リアン候補者の人達にロータリーを理解していただ

くことが、ロータリーの輪が広げることに繋がると信

ずるからであります。今月には、ビジョン策定委員

会を開催し、多くの方の活発な意見交換を通じて、

どのような内容にするかを議論していただき、早急

に、ビジョンの大枠と具体的なスケジュールを話し

合っていただき、遅くとも、年内には草案を完成さ

せることを目標にできればと思います。草案ができ

た段階で、クラブ全員にお知らせし、皆さんの意見

を伺ったうえで最終的なまとめをしたいと考えます。

委員会の中で議論する前に敢えて私の考えを申し

述べました。 

２番目にロータリーの研修についてであります。

ロータリーは１００年以上の歴史と世界２００か国、１

２０万人の会員を擁しております。これだけの歴史と

規模を誇り、今日まで継続していることは、その理

念と哲学のすばらしさに共感することがあるからだと

思います。私たち会員には毎月「ロータリーの友」

誌が送られてきます。その書籍を通じてロータリー

のことを多く学んでおります。だが、この書籍だけで

ロータリーの真髄が理解できるわけではありません。

また、座学でロータリーの勉強会を開催するのも、

多くの会員には歓迎されないでしょう。今回、私は４

名の研修リーダーを任命しました。志波会員、三枝

会員、石渡会員それに若鍋会員です。そのうち３名

の方はロータリー歴４０年をはるかに超えており、ロ

ータリーの良さを体で覚えております。先月の例会

で志波会員と三枝会員にロータリーについて語っ

ていただきました。多くの会員が感銘を受け、これ

からも例会の中で、是非、お二人の卓話を聴きたい

との会員の声がありました。若鍋会員についてはロ

ータリーのことを最も勉強されている会員と言って

いいと思います。ロータリーに関する彼の博識にも

大いに期待したいと思います。このことからも是非リ

ーダーの方々には卓話でロータリーについて語っ

ていただきたいと思っております。年初の例会で敢

えて２点の重点項目をお話させていただきました。 

私は今年で７９才になります。私よりはるかに若い

パートナーの相川幹事に助けてもらいながら老骨

に鞭打って、１年間、精いっぱい会長の役割を全う

したいと思います。 

 

お客様の紹介 

富津シティロータリークラブ 

立石泰之 会長 

 

 富津中央ロータリークラブの皆様、こんにちは。今

年度の富津シティロータリークラブの会長を務めま

す立石泰之と申します。本日は、須藤隆会長、相

川恵津子幹事体制の最初の例会に出席させて頂

きましてありがとうございます。富津シティロータリー

クラブのスポンサークラブであり、伝統ある富津中

央ロータリークラブへの例会出席は大変名誉なこと



 

  

と思います。富津シティロータリークラブ会長の役

職をするにあたり会長エレクト研修セミナーＰＥＴＳ

へ２回出席してきました。その時に小倉純夫ガバナ

ーの地区運営方針、地区の各委員会委員長の活

動方針を聞きました。小倉純夫ガバナーの考える

「元気なクラブ」とは、①明確な目標があり、それに

向かって会員同士が協力し合って活動している。

②会員間のコミュニケーションが取れていて、風通

しがよく、相互の交流が活発である。③例会が楽し

く充実していて、情報の受発信が行き届いている、

ということです。小倉純夫ガバナーの地区運営に関

する基本的な考え方、行動指針を守って活動をし

ていきたいと思います。会長エレクト研修セミナーＰ

ＥＴＳでは、須藤隆会長とお話をさせて頂く事もでき

ました。いろいろなアドバイスをしてもらいまして勉

強になりました。とても品格ある姿勢でロータリーク

ラブ活動をしているので見習いたいです。相川恵

津子幹事とは第１回会長・幹事会でお話をさせて

頂きました。飾らない人柄でとても話が面白かった

です。富津シティロータリークラブは、幹事・阿部信

一さん、副会長・和田充敏さんです。このおふたり

には大変お世話になると思います。富津中央ロー

タリークラブの皆様と当地区スローガン「ロータリー

の仲間との信頼を繋ぎ、千葉から世界を変えていこ

う！」に取り組みたいです。一年間、どうぞ宜しくお

願い致します。 

 

会員増強委員会報告 

高橋裕之 会員 

 
 皆様こんにちは。本日は残念なお知らせと嬉しい

お知らせ２つございます。残念なお知らせは、昨年

入会された佐々木会員ですが６月３０日付で一身

上の都合で退会となりました。嬉しいお知らせは、

朝月会員からのご紹介で７月１日付で新たに久保

会員が入会となりましたので宜しくお願い致します。 

 

新入会員紹介 

推薦者 朝月真次郎 会員 

 

  本来は６０歳で退職ですが、１０月（後期）に戸

板女子短期大学の服飾芸術科に入り、その際に久

保会員を大学にも紹介しました。現在の大学は、４

年制を出ても先生にはなれない、大学院を卒業し

なければならない、厳しい状況の中で、鹿島建設

様の鹿島リースの役員が戸板女子短期大学の理

事長をやっており、ご厚意もあって久保会員が教授

で１０年間、私と一緒に服飾芸術科を盛り上げて参

りました。JUN に入ったころはオイルショックでファッ

ション業界も売り上げが悪い時で、その後久保会員

が１０年後輩で入社し、その後朝月デザインと…か

れこれ約３０年間一緒に歩んで参りました。久保会

員、宜しくお願い致します。 

 

新入会員挨拶 

久保顯彦 会員 



 

  

 

この度、富津中央ロータリークラブへの入会をお

認めいただき本当にありがとうございます。私の学

びについてのお話しをいたします。新卒として入社

したアパレルメーカーの初めての上司が朝月会員

でした。朝月会員の方針で、営業、企画、生産、販

売とあらゆる職種を経験させていただき、著名人や

文化人の方々と接する機会も多く設けていただきま

した。そのなかで多様なコミュニケーションのとり方

を教わり、商品を売るためには「モノ作り」に対して

の多面的なこだわりが重要であることを学びました。

なによりオリジナリティある美的センスが磨かれたと

感じております。２０１０年から女子短期大学で専任

教員として１０年間お世話になりましたが、講義を行

うに当たり最新のファッションやビジネスのニュース

及び最新のマーケティング手法を取り入れることを

授業方針にしました。そこで３０年ぶりに勉強したと

ころ、意外なことに、学ぶことが楽しく、あらゆること

がすんなりと頭に入ってきましたが、授業は失敗の

連続で常に課題で一杯でした。教員としての１０年

間では、「勉強することの楽しさ」を知り、「仮説を立

て、実験し、検証し、修正する」手法が修得できたと

思います。今後の学びに関しましては、毎週の例

会等で会員の皆さまと接することでロータリークラブ

の哲学を勉強し、ロータリーの理念を体現すること

で自己成長を図り、自分の学びを実践することで少

しでも富津中央ロータリークラブに貢献できますよう

努めます。 

 

 

 

 

 

幹事報告 

相川恵津子 幹事 

 

 皆さんこんにちは。立石会長様ようこそいらっしゃ

いました。今期１年間幹事をさせて頂くことになりま

した相川です。渡辺会員が話されていましたが、私

もお話があると断れない性格なので簡単に承諾を

してしまいましたが段々責任を感じるようになってき

ました。須藤会長の足を引っ張らないように心引き

締めてこの１年頑張りますのでご指導よろしくお願

いします。 

１． 次年度ＲＬＩ（ロータリーリーダーシップ）実行委

員の募集 

２． ガバナーノミニー・デグジネート候補者推薦の

お願い 

３． 千葉県ロータリーマップのご案内 

４． ロータリー青少年交換学生募集 

５． バキオだより 

６． 小見川ＲＣ様より住所の変更 

 

誕生祝 

 
栗原典子Ｓ３５．７．５／朝月真次郎Ｓ２５．７．１８ 

山下 厚Ｓ２９．７．２２ 

 

 



 

  

誕生祝一言 

山下 厚 会員 

皆様こんにちは。誕生祝いをいただきましてあり

がとうございます。この２２日で６８歳になります。私

が生まれた１９５４年の１００年前の１８５４年はどうい

う年だったか、調べてみました。１８５４年には前年１

８５３年７月に横須賀の浦賀沖に姿を現した４隻の

黒船をひきいていたペリーがまた２月にやってきて

います。末期の徳川幕府に、風雲急を告ぐような動

きが始まったのがこのころです。この１８５４年は今ウ

クライナ問題でも注目されているクリミア半島で、ロ

シアがフランス・イギリス連合軍相手にした戦争が

始まっています。ロシアの南下政策に現れている大

ロシア主義、国土拡張主義は今に始まったことでは

ないことが分かります。今日と１６８年前が重なって

見えます。ところで先日の我々の業界新聞「全酪新

報」に「農林水産省畜産局長に渡邊洋一氏就任」と

いう記事が載っていました。私は偶然にも『職業とし

ての官僚』と言う本を読んでいたのですが、この方

は富津市絹出身、吉野小学校、大貫中、木更津高

校から東京大学に進まれた、まさしく官僚の中の官

僚です。私が今携わっている農場ＨＡＣＣＰ、ＪＧＡＰ

審査の仕事は畜産局ではなく消費・安全局の配下

です。渡辺局長の１０万分の１くらいしか農家に貢

献できていないと思いますが、これからもわが国の

食の安全・安心のために微力を尽くしたいと念じて

います。今後ともご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願

いいたします。 

朝月真次郎 会員 

私は大学を卒業するまでに、親の勧めもあり中・

高の教員免除を取得いたしました。その後ファッシ

ョン業界に入り、３０歳の時にマーチャンダイザーと

いうお仕事をしました。その後大学で教える事も経

験し、ファッション業界で様々なお仕事も経験する

中で、やはり今の時代はデザイナーもビジネス感覚

がないといけないし、色々な教養を学ばなくてはい

けないと感じました。ロータリーは品格のある素晴ら

しい団体なので、その中に色々なエッセンスを沢山

入れていき、更に素敵な富津中央ロータリークラブ

になれば嬉しいです。皆様ひとりひとりのお力を期

待しておりますので宜しくお願い致します。 

栗原典子 会員 

皆さまこんにちは。まずは須藤会長、相川幹事の船

出に乾杯！お世話になります。宜しくお願い致しま

す。誕生祝い・結婚祝いをいただきましてありがとう

ございます。７月５日で６２歳になりました。結婚は７

月１日で３５年を迎えることができました。月並みで

すが健康に留意して１年を乗り切ろうと思います。

趣味の日本舞踊、ゴルフを継続する中、ゴルフが

いまいちですので基本に返り、練習に励みたいと

思います。主人は相変わらず横浜で一人暮らしで

す。毎年、あと何年、あと何年と数えておりますが、

あと３年になってしまいました。若ければ嬉しいので

しょうが６２歳の複雑な思いが渦巻いております。本

年度も皆様宜しくお願い致します。 

 

結婚祝 

 
栗原典子・裕 Ｓ６２．７．１ 

 

委員会報告 

高橋裕之 会員 

本日お配りした活動計画書に誤りがございました

のでご報告させていただきます。 

・１７頁会員増強委員会本文 

今年度スタート時３２名→３３名へ変更 

・４４ページ会員名簿 

平野安照会員および志波克会員の結婚記念日お

よび配偶者名の記載漏れがございましたので次週

訂正をさせていただきます。 

平野安照 社会奉仕担当部長 

・７月８日１７時半～子供食堂が開催されます 

・石井智信会員よりマザー牧場の無料入場券を３０



 

  

枚いただきましたので、配布方法は後日追ってご

連絡いたします。 

 

ニコニコＢＯＸ 

渡辺哲夫 親睦担当部員 

＜ビジターフィー＞ 

富津シティロータリークラブ      立石泰之会長 

※以下、コメント抜粋し、記載いたします。 

久保顯彦  本日からよろしくお願い申し上げます 

三枝一雄  須藤丸出航を祝して 七夕の星を仰 

いで船出かな 

栗原典子  須藤会長、相川幹事の門出を祝して、

誕生祝い・結婚祝いを頂きありがとう

ございます 

山下  厚   誕生祝いをいただいて 

石井智信   須藤新会長、相川新幹事宜しくお 

願い致します 

朝月新次郎 誕生祝いを頂いて有難うございます、

アンチエイジングとして２０年さば読み

致したいと思っております 

石渡 鋼、志波 克、山下 厚 

＞須藤会長、相川幹事の船出を祝して 

＊＞１，０００円            ３３，０００円 

 

年間１００％例会出席者 

相川恵津子  星野 誠   神子 勝美

栗原 典子  須藤 隆   若鍋 武良

渡辺 哲夫  榎本 守男  平川 恵敏

高橋 裕之  

 

出席報告 

白石幸久 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 34/30 15 9  80.00%

前 回 33/30 15 6  80.00%

前々回 33/32 13 8  77.50%

理事会報告 

須藤 隆 会長 

１．今後の日程 

７／１４ 市長、ガバナー補佐訪問 活動計画発表 

７／２１  活動計画発表 

７／２８  卓話 若鍋会員 ロータリーについて 

８／６   夜間例会 マザー牧場 

８／１１  休会 

８／１８  誕生祝、卓話 榎本会員 

２．報告事項 

①マザー牧場夜間例会について 

②会長幹事会での話題  

 第５グループアクアマラソン支援について 

③ガバナー公式訪問時の協議会テーマ 

「元気の出るクラブ、その活動に向けての取り組み」 

④第５グループの行事 

  情報研修会 １１月２６日（土） 

  インターシティミーティング ２月１８日（土） 

⑤他クラブからのＭａｋｅ Ｆｅｅを１，０００円とする。 

 

本日の昼食 

 


